

LE COLLEGE DE L'ORANGERIE À L'HONNEUR

Une rencontre entre entreprise et collège

Dans le cadre de l'opération Université Ecole-Entreprise, le dispositif intitulé « Vis ma vie de cadre » propose aux chefs d'établissement et inspecteurs de l'Académie, de constituer des binômes afin de mieux se connaître dans l'échange et l'analyse de pratiques.

Dans un premier temps, Delphine Simonneau, co-gérante de la société DPC, a rencontré Dany Gongora, principale au collège de l'Orangerie de la Mothe-Saint-Héray. Ainsi, elle a pu découvrir le monde de l'éducation à travers son mode de fonctionnement, ses personnels enseignants et non-enseignants, ses partenariats, l'ensemble piloté au service de la réussite des élèves.

Dans un second temps, le 11 mars, Dany Gongora est venue dans les locaux de la société Denis Papin Collectivités (DPC) afin de découvrir le monde de l'entreprise, rencontrer



Delphine Simonneau, co-gérante de la société DPC et Dany Gongora, principale du collège de l'Orangerie de La Mothe-Saint-Héray. PHOTO: DPC

les employés et découvrir les produits. Delphine Simonneau l'a guidée sur les deux sites de production : la menuiserie Papin, et la métallerie MDA, ainsi que sur la plateforme

logistique à Cerizay.

Dany Gongora a salué « la découverte d'une entreprise familiale qui travaille dans la bonne ambiance, la convivialité avec un objectif commun

partagé par les salariés. Les employés se connaissent bien. Il y a une culture d'entreprise avec une identité d'entreprise, le plaisir au travail et le plaisir de bien faire ». Delphine Simonneau, elle, a découvert « un collège sympathique, dans un cadre agréable avec des espaces de travail conviviaux et bien entretenus ainsi qu'une équipe jeune (et dynamique) d'enseignants empreints de dynamisme et enclins à porter des enseignements pédagogiques innovants ».

« L'importance de mobiliser l'équipe »

Elles retiennent de cette expérience, « un point commun : l'importance de mobiliser leur équipe tout en acceptant que les choses changent et évoluent. Impulser une dynamique de groupe requiert du respect, de la collaboration, de la mobilisation et une culture d'établissement ».

JDSL08

- article paru dans le journal "Ouest France" le 22/03/21